

Ich arbeite im Staatsdienst, da kannst du das nicht einklagen, aber in einem einigermaßen fortschrittlichem Betrieb kannst du intern ein Mobbingverfahren anstreben bei dem der oberste Boss auch anwesend ist. Das habe ich getan.
Trotz aller schriftlichen Beweise etc. war ja alles nur halb so wild.....
Eine Krähe hackt der Anderen kein Auge aus.....
Bei uns darf man zu so etwas leider keine Zeugen mitnehmen und es wurde vom Oberchef Stillschweigen befohlen.....
Habe lange nicht schlafen können..... war aber für Povidel, sprich umsonst.....

Wenn sie nicht wollen kannst nix tun.
Du kannst nur innerlich kündigen oder auch offiziell.
Versetzung ist auch eine Alternative wenn der Laden groß genug ist.

Wie gesagt: Lebe dein Leben. Du hast nur eines.
Wenn manche zu blöd für alles sind, dann lass sie sterben.
Das schlimmste was du tun kannst ist in innere Trauer zu Verfallen und dich selbst aufzugeben.
Alle können dich kreuzweise.
,Du bist du und du bist "gerade".
Bleib dir selber treu.
Bleib aufrecht. Steh gerade.
Lebe dein Leben und gönn dir so viel Spaß wie du verträgst.

R.